



## Jahresbericht 2022

### **Organisation Vorstand**

Die Elternvereinigung Eschen traf sich im Jahr 2022 zu 5 Vorstandssitzungen. Zusätzlich fand auch ein regelmässiger Austausch der Präsidentin mit der Schulleitung der Gemeindeschulen Eschen-Nendeln statt.

### **Kommissionen**

Die Elternvereinigung hatte auch im Jahr 2022 mit je einer Person Einsitz in den folgenden Kommissionen, nämlich dem Gemeindeschulrat, der Kommission für Familien und Jugend und der Kommission für öffentliche Sicherheit.

### **Covid-19-Situation**

Die Covid-19-Massnahmen wurden per Ende März 2022 aufgehoben und der weitere Schulbetrieb war entsprechend nicht mehr davon tangiert. Die Schulanlässe konnten wieder ohne Einschränkungen durchgeführt werden.

### **Gesunde Zünipause**

Seit November 2021 hat die EV auf das neue Konzept „Gesunde Zünipause“ umgestellt. Verdankenswerterweise finanziert von der Gemeinde Eschen bietet die EV 1x monatlich für alle Schülerinnen und Schüler sowie die Kindergärten von Eschen eine gesunde Züniverpflegung an. Die „Gesunde Zünipause“ hat sich im vergangenen Jahr etabliert, erfreut sich bei den Kindern grosser Beliebtheit und ist zum monatlichen Fixbestandteil des Schulalltags geworden.

### **Kinderkleiderbörse Frühling und Herbst**

Im Jahr 2022 konnte die Kinderkleider- und Spielwarenbörsen sowohl im März wie auch im November wie geplant durchgeführt werden. An beiden Terminen haben sehr viele Aussteller ihr grosses Sortiment an gebrauchten Kinderkleidern und Spielwaren angeboten. Waren im März - wohl wegen einer allgemeinen covid-bedingten Veranstaltungsunsicherheit - leider nur wenige Besucherinnen und Besucher gekommen, war der Andrang im November umso grösser und ein voller Erfolg.

### **Projekt „Schulanfang“**

Das Projekt „Schulanfang“ bei der die Schulkinder der 4. Klassen kleine Geschenke an Autofahrerinnen und Autofahrer verteilen, konnte wieder wie geplant durchgeführt werden. Im Anschluss an die Verteilung der Geschenke hat die EV die Schulkinder zu einem Frühstück eingeladen.



### **Gesunde Znüni-Woche an der PSE**

Die gesunde Znüni-Woche konnte im Jahr 2022 durchgeführt werden und wurde von der Gesundheitskommission der Gemeinde Eschen finanziert.

### **Roratefrühstück**

Auch das Roratefrühstück konnte wieder durchgeführt werden und erfreute sich bei den Schülerinnen und Schülern grosser Beliebtheit.

### **Schulanlässe**

Die EV konnte die Kinder wie auch Eltern während dem Schuljahr immer wieder mit Kleinigkeiten verwöhnen. So wurden den Eltern der Erstklässler am 1. Schultag Kaffee angeboten. An alle Primarschul- und Kindergartenkinder wurden an der Fasnacht Krapfen und am letzten Schultag vor den Sommerferien Glace verteilt.

### **Popcornmaschine**

Nach der covid-bedingten Veranstaltungspause erfreute sich die Vermietung der EV-eigenen Popcornmaschine im Jahr 2022 wieder grosser Beliebtheit. Damit die Kosten für die Vermietung der Maschine deckend sind, mussten die Preise für die Bereitstellung von Popcorn und Tüten Anfang 2022 nach oben angepasst werden.

### **Generalversammlung**

Wie alljährlich nach Schulstart hat auch im Jahr 2022 die GV im September stattgefunden. Barbara Batliner ist aufgrund ihrer bei der PS Eschen-Nendeln im Waldkindergarten neu angetretenen Stelle aus dem Vorstand der EV ausgetreten.

7. März 2022

Für den Vorstand: Martina Sochin-D'Elia, Präsidentin EVE.